



An den Grossen Rat

15.5110.02

WSU/P155110

Basel, 15. April 2015

Regierungsratsbeschluss vom 14. April 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend gibt es Wirtschaftsförderung in Basel

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Als Wirtschaftsförderung bezeichnet man die von öffentlichen Organen betriebenen Anstrengungen in Form von materieller oder finanzieller Unterstützung, die Wirtschaft in einer bestimmten Region zu beleben. Bei erfolgreicher Förderung amortisieren sich die Fördermassnahmen durch Beschäftigungszuwachs, Steuermehreinnahmen und Attraktivitätsgewinnen des Standorts.

1. Gibt es Wirtschaftsförderung in Basel?
2. Was und wer alles wird von Kanton kostenfrei gefördert? Ich bitte hier um eine genaue Auflistung.

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1: Gibt es Wirtschaftsförderung in Basel?

Ja, im Kanton Basel-Stadt gibt es Wirtschaftsförderung. Nähere Informationen hierzu können dem „Wirtschaftsbericht 2012“ (S. 4ff.) entnommen werden.

Frage 2: Was und wer alles wird von Kanton kostenfrei gefördert? Ich bitte hier um eine genaue Auflistung.

Es gibt keine abschliessende Liste geförderter Projekte oder Programme. Eine Übersicht der wichtigsten Projekte und Programme zur Wirtschaftsförderung und -entwicklung sowie zur Stärkung wichtiger Standortfaktoren können jedoch dem „Wirtschaftsbericht 2012“ (S. 8ff.) entnommen werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin